



Jueves, 3 de noviembre de 2022

Tragsa contrata 32 excedentes mineros para los trabajos de restauración de explotaciones a cielo abierto en el suroccidente

- **La recuperación de las minas de Tormaleo, Zarréu y Buseiro, que ya está en ejecución, movilizará 83 millones en cuatro años**
- **La compañía abre en Degaña una oficina de coordinación en la que trabajarán 10 personas**

La Empresa de Transformación Agraria SA (Tragsa) ya ha contratado a 34 trabajadores para ejecutar las obras de restauración de las antiguas minas a cielo abierto de Tormaleo (Ibias), Zarréu (Degaña) y Buseiro (Tineo), de los cuales 32 son excedentes del sector minero. Los tres proyectos movilizarán 83 millones en cuatro años y son las mayores obras de restauración de España de espacios mineros degradados al actuar sobre una superficie de 1.167 hectáreas. Las restauraciones son financiadas por el Instituto para la Transición Justa con fondos del Mecanismo para la Recuperación y la Resiliencia (MRR) y por el Gobierno de Asturias.

El gerente de la compañía en Asturias, Joaquín Moya, ha confirmado hoy estos datos durante la reunión que ha mantenido con el consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, Enrique Fernández, para supervisar los trabajos que se realizan en las explotaciones carboneras del suroccidente. Una sesión en la que ha participado también la directora general de Energía, Minería y Reactivación, Belarmina Díaz.

Los trabajos permitirán la recuperación medioambiental de Tormaleo, Cerredo y Buseiro y la puesta a disposición de parte de los terrenos para albergar nuevos proyectos empresariales y usos relacionados con el sector agroalimentario y forestal, recreativo o desarrollo de energías renovables. Durante las obras se prevé la creación de 150 empleos directos.

Para la coordinación de los proyectos Tragsa abrirá una oficina en Cerredo en la que trabajarán 10 personas y funcionará también como ventanilla y centro de recepción de proyectos e iniciativas interesadas en ubicarse en esos espacios.





Al tratarse de proyectos desarrollados en municipios afectados por el cierre de la minería, el desarrollo de los trabajos contempla el compromiso de contratación de excedentes del sector, unas 250 personas en Asturias y Castilla y León, de los que 80 han manifestado su voluntad de participar en el Principado y el resto en la comunidad vecina. Tragsa ha contactado con todas estas personas en Asturias, de las que 32 excedentes mineros han aceptado incorporarse a las obras de Ibias, Degaña y Tineo.

El consejero de Industria ha destacado la importancia de estos proyectos de restauración, que no solo recuperan espacios degradados por los usos mineros, sino que también van a generar posibilidad de empleo y de regeneración de la actividad económica.